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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 田浦小学校と長浦小学校及び走水小学校と馬堀小学校における
学校統廃合について 

(1) 学校が変わり遠くなる児童の通学手段として、路線バスの利
用が決まったが、「通勤や通院の方が利用するバスに児童が乗り
切れるのか。児童を立たせることになるが、危なくないのか。」
と心配する御意見もある。教育長の考えを伺う。 

(2) 住民の意向を尊重した跡地の活用について、市長の考えを伺
う。 

(3) 「小規模校のデメリット」として挙げられる人間関係の固定
化やグループ学習のしにくさが子どもの人格形成にとって不利
かどうかは一概には言えない。今後の教育環境整備においては、
小規模校でも維持していくべきではないか。教育長に伺う。 

 

２ 通学で公共交通機関を利用する児童への通学費の補助の必要性
について 

(1) 学校が遠く、公共交通機関を使って通学している児童への全
市的な対応の必要性について教育長に伺う。 
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３ 生活保護利用者への夏季加算を設けることについて 

(1) 熱中症予防のために適切なエアコンの使用が呼びかけられて
いるが、「エアコンが壊れたが買い換えるお金がない」「電気代
が払えるか不安なので使用をためらっている」という声が我々
に複数寄せられている。夏季加算もしくはそれに代わる補助制
度を本市独自に設けることについて、市長に伺う。 


